

Drogues : être sous l'influence des autres... ou pas

Cette vidéo d'animation réalisée dans le cadre d'un atelier proposé par la fondation suisse le Relais met en scène l'influence de l'entourage dans l'initiation à l'usage de drogues et les conséquences que cela peut avoir.

Influence de l'entourage sur les consommations de drogues et d'alcool

L'occasion de s'interroger sur la part que l'on laisse aux autres pour nous influencer.

Il n'est cependant pas toujours facile de savoir ce que l'on veut pour soi-même. Les lieux d'échange et d'écoute comme les [Consultations jeunes consommateurs \(CJC\)](#), la ligne d'écoute de Drogues info service (0 800 23 13 13, tous les jours de 8h à 2h) ou celle du Fil Santé Jeunes (0 800 235 236, tous les jours de 9h à 23h) permettent d'en parler.

Article en lien :

[Pourquoi se drogue-t-on ?](#)